



INS KRANKENHAUS NUR MIT SCHUTZMASKE!

Liebe Patientinnen und Patienten,
bitte kommen Sie ohne Zuweisung nur in dringenden Notfällen in die Ambulanz und beachten Sie unsere verbindlichen Vorgaben!

VERHALTENSREGELN:

- > Tragen Sie immer einen Mund-Nasenschutz – z.B. eine Schutzmaske, wie sie in Supermärkten verteilt werden oder eine selbst genähte Schutzmaske!
- > Bitte mindestens 1 Meter Abstand (mit Maske) zu anderen Patientinnen und Patienten halten – sowohl vor dem Eingangsbereich, falls es zu Wartezeiten kommt, als auch überall im Krankenhaus!
- > Folgen Sie nach Einlass und Ersteinschätzung unbedingt den Anweisungen unserer Mitarbeitenden!

Schau auf dich, schau auf mich, so schützen wir uns!